



# Tu voz, tu gente

## Combatiendo las desigualdades

Boletín Informativo · Izquierda Unida Sevilla ciudad



[www.iusevillaciudad.org](http://www.iusevillaciudad.org) Septiembre 2017. Número 2.984

### **¡SOLIDARIDAD CON EL PUEBLO DE SIERRA LEONA!**

La Asociación APPICA (Portal Progresivo Inmigrantes Cultura Africana) ha puesto en marcha una campaña de concienciación y ayuda a los supervivientes de Sierra Leona, a raíz de la catástrofe natural que el pasado mes de agosto asoló a este país.

Desde Izquierda Unida no podemos más que apoyar esta solidaria iniciativa, que fue presentada recientemente en el Centro Cívico Las Sirenas de la Alameda de Hércules. Un acto en el que participó nuestro coordinador local, Ismael Sánchez.



Las intensas lluvias que azotaron a Freetown, la capital de Sierra Leona, provocaron el desprendimiento de tierras y una avalancha de barro que terminó sepultando cientos de viviendas y arrasando comunidades enteras. Se calcula que estas inundaciones se han cobrado más de 1.200 vidas, entre ellas las de 250 niños, y que aún puede haber unas 450 personas desaparecidas.

A pesar de ser el peor desastre natural que se ha vivido en África en décadas, estos hechos han pasado prácticamente desapercibidos en España, donde apenas se ha informado del tema en los medios de comunicación. Frente a esto, la Asociación APPICA se propone visibilizar y dar a conocer lo ocurrido, sensibilizar a la población andaluza sobre esta tragedia y propiciar la solidaridad con el pueblo de Sierra de Leona.



El deficiente estado de las calles, la mala calidad de las viviendas y la falta de una alerta temprana meteorológica, así como las carencias existentes en los servicios de rescate y de protección civil, han convertido un hecho natural (unas lluvias torrenciales) en una catástrofe humanitaria costosísima para un país pobre, donde el nuevo reto es la supervivencia.

Por ello, desde IU hacemos un llamamiento a la ciudadanía a sumarse y a colaborar con las donaciones y actividades que APPICA tenga previsto organizar próximamente para ayudar a las y los sierra leoneses en este momento tan crítico. Quien esté interesado en apoyar esta justa causa puede ponerse en contacto con la asociación a través del número de teléfono 633 166 261 o del siguiente correo electrónico: [appica@gmail.com](mailto:appica@gmail.com)